



Concert événement

publié le 12/05/2013

Les jeunes musiciens de la première promotion de l'orchestre d'harmonie du collège Émile Zola quittent le collège fin juin. Après 3 années de pratique instrumentale ces élèves vous convient à la première rencontre d'orchestres à l'école,

**MARDI 14 MAI 2013 à 20H30
au Palais des Congrès de Royan**

A cette occasion et dans le cadre d'un échange, nous accueillons l'orchestre à l'école du collège Challemel Lacour de Avranches (50), le "Chall'Orch".

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.